



Monreal confirma viaje en helicóptero privado

Luego de que ayer martes se filtró en redes sociales un video en donde se ve al coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, abordar un helicóptero para trasladarse presuntamente desde San Lázaro, el legislador guinda lo confirmó y dijo: “a lo mejor me van a ver seguido”.

En el video de un poco más de un minuto, se ve a Monreal abordar la aeronave con matrícula N104EC, acompañado del diputado Pedro Haces Barba, otros colaboradores y un niño.

“Sí es cierto. Yo desde que era gobernador y después, de vez en cuando uso vehículos así, de tipo privado, lo he hecho desde hace muchos años y lo sigo haciendo cuando hay emergencias, urgencias”, comentó.

También aseguró que los helicópteros privados no son pagados con recursos de la Cámara de Diputados o con cargo al erario, sino que se trata de invitaciones que le hacen para transportarlo.

“No es a cargo del erario, no es a cargo de la Cámara, son vehículos que me hacen favor de solicitarme que los acompañe o que en alguna decisión importante que tenga los acompañe. No fue dentro de la oficina, no fue en sesión y fue simplemente el uso de un transporte privado en los que lo hago con frecuencia; a lo mejor me van a ver seguido, nunca me ha gustado ocultar, no soy hipócrita. A veces uso ese tipo de aeronaves”, dijo.

<https://horacero.com.mx/nacional/monreal-confirma-viaje-en-helicoptero-privado/>